



中丸小学校

# なかまる



令和7年4月10日  
学校便り No.1



## 令和7年度、スタートしました！



4月7日(月)には新任式と第1学期始業式を、4月8日(火)には、入学式を行いました。

中丸小学校の614名の児童がそろって新学期を迎えることができたことを大変うれしく思います。

始業式の校長式辞では、児童たちに「認め合い」と「命を大切にする」ことを、入学式の式辞では、それに加えて、「元気なあいさつをする」ことをお願いしました。令和7年度は、児童一人一人がお互いを「認め合い」「高め合う」ことができるよう教職員一同、全力でサポートして参ります。保護者の皆様方のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 【第1学期始業式～代表児童3人の発表～】

第1学期始業式で2年生、4年生、6年生の3人の代表児童が話した内容を、ご紹介いたします。3人とも堂々と立派に今年度の目標を発表してくれました。

#### 二年生でがんばりたいこと 二年 K・T さん

わたしが二年生でがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、ともだちをいっぱいつくることです。一年生では、ともだちがたくさんできました。二年生でももっとふやして、たのしくすごしたいです。

二つ目は、かん字をきれいにかくことです。きれいにかいて、なおしをすくなくしたいです。

三つ目は、おうちの手つだいをがんばる事です。とくに、せんたくをたたむことをがんばりたいです。

えがおとあいさつをわすれない二年生になりたいです。そして、あたらしく入ってくる一年生に、中まる小学校のことを、わかりやすくおしえてあげたいです。

#### 四年生に向けての目ひょう 四年 O・N さん

私は、四年生になったらがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、「あいさつ」です。あいさつをすると、あいさつをした人もされた人も、うれしい気持ちになります。三年生の時には、あいさつをされたら返すことはできました。

しかし、あいさつは、自分からした方が気持ちがよいので、せっきよくてきにしていきたいと思っています。

二つ目は、「算数」です。私は三年生の時に、かけ算の筆算ができず、算数のじゅ業があると「いやだな」と思うてしまうことがありました。四年生では、できないところをできないままにせず、ふく習をして算数のじゅ業を楽しみにできるようにしたいです。

三つ目は、「読書」です。読書をするこてで、新たな発見があつたり新しい言葉を知つたりすることができます。また、登場人物の気持ちを理かいたり、その思いをそうぞうしたりする力もつくとおもうからです。

しかし、学校では外で遊ぶことが多く、読書をする時間があまりとれないので、家に帰つてから短い時間でも読書の時間を作り、それを習かんにしていきたいです。

四年生としてすごした一年間をふりかえつた時に、「あいさつ」、「算数」、「読書」をがんばれたと、おねをはつて言えるような一年間にしたいと思っています。



わたしがやりたいこと 六年 E・T さん

わたしの六年生への抱負は、やりがいを見つけ最後までやり切ることです。

わたしは三日ぼうずで、いつも目標をたてても、文字どおり三日であきてしまいます。一年生のころの目標は元気な声であいさつする、二年生のころの目標は早ね早おきでした。けれど、五年生になったいまも、あいさつする声は小さくおきるのはいつもギリギリのままです。ただ、三年生のころの目標である、本をたくさん読むということはたっせいできました。それはどうしてなのか、自分なりに考えてみると、本が大好きだからなのかなと思いました。本を読むことにみ力を感じ、本を読むことにやりがいを感じていたからこそ、目標をたっせいできたのだと思います。しょうじきに言うと、自分がキライだったりニガテだったりすることは「最後までやり切る」ことはできそうもありません。だからこそ、自分がキライだったりニガテだったりすることもその「よさ」を感じ、やりがいを見つけることで最後までやりきれるようになりたいです。

今日から最高学年です。わたしたちをひっぱってくれ、やさしく声をかけてくれたりした今までの六年生みたいにはなれそうもありません。何よりも人見知りなのでそういうことは苦手です。でも、人見知りで大きい声が出せなくて、ちこくしそうになることもあるわたしのままではもっとイヤです。五年生のころのわたしをこえられるように、六年生として努力することのやりがいを見つけられるようになりたいです。これは、学習面と生活面のきょうつうする大きな目標です。

【入学式】

ようこそ 中丸小学校へ

新入生の入学を待っていたかのように桜の花が満開となり、第78回入学式が挙行できましたことを大変嬉しく思います。入学式は、新入生の表情が保護者や参加した五・六年生に見えるよう、対面で行いました。学校長やPTA役員の方の式辞の中で、「ご入学おめでとうございます。」と伝え、新入生からは、「ありがとうございます。」という、かわいらしいお返事が返ってきて微笑ましかったです。入退場時には、六年生が、花のアーチで歓迎してくれました。また、児童代表歓迎の言葉では、六年生のF・Tさんが、「こまったことがあったら、私達が助けます。だから安心してください。」と、頼もしい言葉を述べてくれました。



令和7年度 中丸小学校教職員紹介

1年	1組担任	菊池 貴子
	2組担任	照沼 裕子
	3組担任	佐藤 友美
2年	1組担任	井上 静香
	2組担任	溝渕 直紀 鹿志村 知代
	3組担任	富田 智美
3年	1組担任	菅原 郁子
	2組担任	吉原 美咲
	3組担任	中島 淳
4年	1組担任	小田部 由莉江
	2組担任	宮下 裕之 木村 裕美
	3組担任	松本 智仁
5年	学年担当	杉江 知世
	1組担任	嶋崎 美紀子
	2組担任	穴戸 愛子
6年	3組担任	飛田 雅大
	1組担任	伊藤 幸恵
	2組担任	田澤 裕依
	3組担任	清田 麗平
	4組担任	額賀 大
特別支援(あきがお1)		石井 桃美子
特別支援(あきがお2)		石井 つつみ
特別支援(ひまわり1)		上家 治
特別支援(ひまわり2)		眞田 かおり

校長	木村 智恵
教頭	増子 陽子
教務主任	斎藤 正彦
生徒指導主事	鹿 香信
養護教諭	小西 幸恵
養護教諭	荒川 めい
栄養教諭	菊池 政江
事務	小林 桃子
英語専科講師	坂本 やよい
研修後補充(非常勤)	伊藤 順子
NLT	Angus Mendez(アンガス)
NLT	Nicholas Vasell(ニック)
スタディ・サポーター	高橋 純子
教科特別指導員	高橋 常葉
低学年支援員	武士 尚美
低学年支援員	笠川 あゆみ
低学年支援員(養護)	菅原 龍由美
学校図書館指導員	鈴木 恵
生活指導員	角 博子
生活指導員	久保田 由香
生活指導員	鈴木 蓮子
生活指導員	鬼澤 豊克
用務手	小野間 博
用務手	西野 功
事務(育休)	大和田 沙織
教諭(育休)	市川 佳与
教諭(育休)	松賀 由貴



よろしくおねがいます

